



VERS UNE EGLISE SYNODALE : NI PARTIR, NI SE TAIRE !

Table-ronde à 3 voix

Le pape François veut déplacer les structures de l'Eglise vers un fonctionnement synodal.

- Comment comprendre les propos du pape quand il parle d'un fonctionnement synodal de l'Eglise ?
- Quelles en sont les conséquences théoriques mais surtout concrètes à espérer pour notre Eglise diocésaine (et nationale) ?
- Quel rôle les laïcs ont-ils à jouer dans cette mutation ?

Pour nous aider à comprendre les principes d'une l'Eglise synodale, nous avons demandé à 3 témoins de nous apporter leur point de vue à partir de leur approche personnelle.

- Christian et Nathalie Mignonat**, auditeurs laïcs au dernier synode sur la famille, nous partageront ce qu'ils ont expérimenté de l'intérieur dans le fonctionnement d'un synode.
- Jean Peyer**, prêtre du diocèse de Lyon, nous parlera de ses rencontres avec les laïcs, de son expérience pastorale et ecclésiale s'appuyant sur ses quarante années de prêtrise.

La soirée sera partagée en 2 temps équivalents

- Table ronde entre les 3 intervenants
- Dialogue avec la salle

Lundi 8 Février 2016

De 20h00 à 22h00

**Espace St Ignace
20 rue Sala – 69 002 Lyon
Metro Bellecour**

Précédé d'un

Temps convivial

Entre 19h00 et 20h00

Repas partagé tiré du sac pour ceux qui le peuvent

**Soirée ouverte à tous
Participation aux frais**